2019年4月1日

報道関係者各位 企業広報担当者各位

衝撃!! 世界初のピラニアラーメン!!

新元号にちょっと待った!! 平成最後のヒット商品はこれで決まりだ!! 人喰いピラニアをとことん使った期間限定 1000 杯限定の珍ラーメンとは・・・



非日常体験イベント創造集団である Holiday Jack 株式会社(本社:江東区、代表取締役:矢野智之)は、2019年4月1日より3週間の期間限定で、南米アマゾンより 1000 匹もの狂暴なピラニアを大量に仕入れ、世界初となるピラニア出汁100%の「ピラニア ラーメン」を1000 杯限定で振る舞うことを発表致します。日本屈指のラーメン激戦区でもある東京品川の真ん中で、平成最後のヒット商品を生み出すべく異例とも言える「珍ラーメン」で勝負をかけます!!



■世界初のピラニア ラーメンとは・・・

誰もが一度は TV 画面越しに見たことはあるだろう!! 世界で最も獰猛かつ危険な魚、それが南米アマゾンの悪魔こと「ピラニア」である。腹を空かせた奴らにかかれば、ありとあらゆる動物たちは一瞬で骨へと化す。それはヒトですら例外ではない・・・

そんな誰もが恐れる世界一危険な魚を大量に仕入れ、作るのが世界初の**「ピラニアラーメン」**だ! 日本人には馴染みがないが、アマゾン川流域に住む民族たちは現在でもピラニアを食料にしている。 調理法は至ってシンプル、「ピラニアのスープ」である。



そこで 100 カ国以上を旅した弊社代表(矢野)は、誰もが驚く平成最後のヒット商品を生み出すべく、世界最恐にして最高な出汁がでる人喰い魚 ピラニアを使った 100%ピラニア出汁の珍ラーメンの研究開発に成功した。数に限りがあるため期間限定、数量限定にて皆様に提供致します。

■あえてなぜ ピラニア??

昨年日本初開催となった世界最恐の釣りイベントこと「ピラニア フィッシング」をご存知の方もいるだろう!? TV や新聞、ラジオ、ネット記事などで火がつき、今や子供たちのアイドルでもある日本一有名な Youtuber こと**ヒカキン**も訪れた伝説的なイベントである。



1000 匹もの獰猛な人食いピラニアを使った、**『釣ってヨシ!喰ってヨシ!喰われてヨシ!?』**と 三拍子揃ったこの珍イベントは、最長 3 時間半もの待ち時間がでるなど大成功のうちに幕を閉じた。



前回開催の様子!! 某ネズミのテーマパークにも勝るとも劣らない大行列!!

3日間限定で行った当イベントは、終了直後から復活開催を熱望する声が全国から多数寄せられた。 そこで**平成最後のピラニア祭り**と称し、2019年4月1日から4月21日までの3週間の期間限定 にて東京品川の釣り堀にて復活開催致します。

今回のイベントでは、恐怖の釣り体験はもちろん、世界初となるピラニアラーメンも提供するため、 真の意味で『釣ってヨシ!喰ってヨシ!喰われてヨシ!?』の三拍子揃った唯一無二の珍イベント となるでしょう。(※ラーメン用のピラニアは食用として検疫検査を通過しています。)



■イベント詳細(ピラニアフィッシング & ピラニアラーメン)

○日程:2019年4月1日(月) ~ 2019年4月21日(日) ※3週間限定の特別開催です!!

○時間:11:00~18:00 開催期間中終日

○場所:品川フィッシングガーデン(品川駅より徒歩3分:東京都港区高輪3-13-3)

○料金: ピラニアフィッシング:2,600円 ピラニアラーメン:1,000円

○イベントページ: https://www.holiday-jack.co.jp/

○問合わせ先: info@holiday-jack.co.jp / 080-3361-0702

○主催: Holiday Jack 株式会社 https://www.holiday-jack.co.jp/

■会社概要

◎商号:Holiday Jack 株式会社 ◎代表取締役:矢野智之 ◎本社所在地:東京都江東区豊洲 1-3-1

◎連絡先:080-3361-0702 info@holiday-jack.co.jp ◎HP:http://www.holiday-jack.co.jp

■ニュースリリースに関するお問い合わせ先

お問い合わせ先: Holiday Jack 株式会社 久保 080-3361-0702 info@holiday-jack.co.jp

本リリース内容に関するご質問ご要望等御座いましたら上記までお気軽にお問い合わせください。

今回のイベントでは、事前・当日のご取材等のご連絡も合わせて承っております。

今後のリリース情報を必要な関係者様は是非ご連絡ください。ご協賛企業様も合わせて募集しております。

■ Holiday Jack 株式会社とは・・・

我々は「宇宙人」である。世の中の「当たり前」や「常識」にとらわれることなく、自由で斬新な新しいアイデアを生み出し続けます。日本初、世界初となる新イベントの企画運営、認知度 UP・ 集客力向上の PR 設計、新価値創造のリブランディングなど 多岐にわたるジャンルにおいてユニー クなアイデアを基に、 日本をより「オモロく」していきます。

2015 年 3 月の創業以来、TV、ラジオ、新聞、雑誌 Web メディアなど 1,500 を超える様々な媒体で取り上げて頂いたこともあり、イベント業界の新興ベンチャー企業として様々な企業様と良いお付き合いさせて頂いております。メディア関係者様とは引き続き良い関係を築いていけたらと考えております。記事の作成や、ご取材など是非とも前向き積極的にご対応頂けましたら幸いです。

Holiday Jack 株式会社 代表取締役社長 矢野 智之 https://www.facebook.com/yano.tom



最後までご覧頂きまして誠にありがとうございます。こちらはエイプリルフール企画となり、実際に『ピラニアラーメン』の提供予定はありません。※ピラニアフィッシングは本当に開催・・・笑実はピラニアフィッシングというイベントは 2017 年の嘘記事がきっかけで誕生しました。

https://prtimes.jp/main/html/rd/p/00000018.000018017.html

今回も前回同様に合計 1 万件の問い合わせ、あるいは「#ピラニアラーメン」という SNS 投稿を頂きましたら開催を本格検討させて頂きます。嘘を本当にしちゃう会社なので乞うご期待あれ!!